

## **El Indecopi fomenta el respeto por los derechos del consumidor y la propiedad intelectual en empresarios y ciudadanos de Huaraz**

Para destacar la importancia de la propiedad intelectual y dar a conocer los derechos del consumidor, entre empresarios y público en general, la Oficina Regional del Indecopi Áncash, sede Huaraz, organizó seis charlas virtuales que contaron con la participación de 1 065 personas de la región.

En las cuatro primeras, desarrolladas los días 18 de febrero, 11, 16 y 24 de marzo del presente año, se abordaron temas referidos a los servicios educativos, las competencias del órgano de procedimientos sumarísimos, los derechos de información e idoneidad y se presentó el renovado mapa de consumo para que los ciudadanos sepan las competencias y canales de atención de los distintos organismos reguladores.

En estos eventos, los participantes lograron conocer sobre los principales derechos del consumidor, los mecanismos de reclamación y las competencias del órgano resolutorio de procedimientos sumarísimos del Indecopi; y tuvo la participación de los funcionarios de la oficina regional como expositores.

Asimismo, el 08 y 21 de abril pasados se desarrollaron temas relacionados al funcionamiento de servicios en línea como la “Mesa de Partes Virtual” y “Reclama Virtual”. Los ciudadanos aprendieron a utilizar los mecanismos virtuales del Indecopi para acceder a sus servicios desde sus casas o donde se encuentren a través de un equipo de cómputo o dispositivo móvil.

En la segunda charla, se abordó la importancia del registro de los signos distintivos para el desarrollo empresarial y regional, donde los participantes lograron una retroalimentación sobre las figuras jurídicas de la propiedad intelectual, su importancia para el desarrollo empresarial y el rol del Indecopi en la protección de la propiedad intelectual y la lucha contra todo acto que la vulnera.

Estas actividades académicas han sido organizadas por la Oficina Regional del Indecopi en Huaraz en coordinación con la Cámara de Comercio y Turismo de Áncash, el Colegio de Licenciados en Administración de Empresas de Áncash y La Asociación de Colegios Particulares de Áncash zona Sierra.

**Huaraz, 12 de mayo de 2021**